



PLATAFORMA ESTATAL POR LA ESCUELA PÚBLICA

ESCUELA PÚBLICA
DE TOD@S
PARA TOD@S



A LA ATENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

D. Mariano Rajoy Brey

Las organizaciones que representamos a los profesionales de la educación: CCOO, STEs-i, UGT, CGT, y MRPs; a las familias, CEAPA; y al alumnado, Sindicato de Estudiantes, FAEST y Estudiantes en Movimiento; que componemos la Plataforma Estatal por la Escuela Pública, hemos exigido en los últimos meses al Gobierno del Estado que usted preside la paralización de los recortes y la retirada inmediata del Proyecto de la Ley Orgánica la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE).

Anunciamos hace semanas que mantendríamos una reunión con usted hoy, 17 de octubre, en el Palacio de la Moncloa, para darle a conocer el resultado de la Consulta Ciudadana por la Educación. Como también sabe, hemos ampliado el plazo de realización de dicha consulta para contrarrestar los efectos del intento de boicot por parte algunos responsables políticos que tienen miedo a la Democracia y lo demuestran intentando cercenar los derechos de los ciudadanos y ciudadanas con medidas represivas y ordenando prohibiciones, incluso vulnerando la legislación existente y atacando los derechos recogidos en la Constitución Española.

No obstante, la Plataforma Estatal por la Escuela Pública, respetando su compromiso de entregarle a usted hoy el resultado de la consulta, ha acudido a esta reunión y le comunica personalmente, dándole a usted el presente escrito como certificación de lo que le trasladamos, que el recuento que se está realizando, sobre los datos que se han recibido de los varios miles de mesas que han sido instaladas hasta el día 13 de octubre, había arrojado ayer por la tarde ya un resultado que superaba en esos momentos el millón de participantes, y seguirá aumentando, dado que dicho recuento no ha finalizado en absoluto, en este momento se sigue realizando, y que las mesas se continuarán colocando hasta el 27 de octubre. Además, debe saber que en las respuestas se constata que en torno al 99% de las personas que participan rechazan los recortes en educación y rechazan sus políticas educativas, específicamente la LOMCE y el Real Decreto de Becas. No obstante, como hemos dicho, la consulta continúa y le entregaremos igualmente los resultados definitivos.

Este resultado, fruto de la alta participación que se está dando en torno a la Consulta Ciudadana por la Educación y que nunca se había dado antes en ningún proceso puesto en marcha por los ciudadanos, salvo en los procesos electorales, debería obligar a su Gobierno a frenar de forma inmediata los recortes, recuperar la inversión en educación, retirar la LOMCE impidiendo que se publique en el BOE y se aplique, modificar el Real Decreto de Becas, y cambiar a los actuales responsables educativos para poder tener interlocutores válidos que se pongan a trabajar para atender las demandas de la sociedad y llevarlas a la práctica.

Reciba un cordial saludo.

Madrid, 17 de octubre de 2013

